



Wegen Corona: Eröffnungskonzert EISZEIT verschoben

Beitrag

Schlechte Nachricht für die Besucherinnen und Besucher des EISZEIT-Konzertes mit Quadro Nuevo am 15.03. im KUKO Rosenheim: Das Konzert muss wegen Corona-Fällen in der Band abgesagt werden. Ein neuer Termin steht bereits fest: Das Konzert findet jetzt am **Mittwoch, den 06. April** um **20 Uhr** statt. Die Tickets behalten ihre **Gültigkeit**. Wer an diesem Tag keine Zeit hat, kann seine Eintrittskarten am **Ticketverkauf im Kultur+Kongress Zentrum Rosenheim** zurückgeben.

Alle Informationen rund um die Veranstaltung gibt es tagesaktuell unter www.kuko.de.

Ticketverkauf im KUKO, Kufsteiner Straße 4, Rosenheim, Montag bis Freitag von 9 bis 17 Uhr und Samstag von 10 bis 14 Uhr, Tel. 08031-365-9-365.

